

Anfrage zum Trinkwasser:

Bezeichnung: Wird in Würzburg das Trinkwasser auch von Hormonen befreit? Ältere Kläranlagen filtern Hormone nicht. Es gibt aber neue Technologien dafür (neben Aktivkohleverfahren etc.), wie hier kurz berichtet:
<https://www.nationalgeographic.de/umwelt/2022/03/hormone-im-leitungswasser-deutsche-forscher-entwickeln-neues-filterverfahren>

von: Binder, Raimund

Datum: 16.07.2022, 8:36

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher: Raimund Binder

